

Jahreshauptversammlung 2010

Samstag, 9. Januar 2010

Letzte Aktualisierung Samstag, 9. Januar 2010

Bericht der Jahreshauptversammlung 2010 ONLINE!

43 Mitglieder nahmen an der Jahreshauptversammlung 2010 teil!

Der Kommandant eröffnet die Sitzung um 14:10 und begrüßt BGM Herbert Speckl und BR Ortsvorsteher Friedrich Hensler sowie das Ehrenkommando!

Es folgte das Totengedenken!

Anschließend wurden das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung verlesen!

Es folgte der Kassenbericht und Prüfung!

Wahl des Kassenprüfers 2010: Schoderitz Markus und Pöllmann Erich

Der Kommandant verlas seinen Bericht von 2009!

Der BGM und Ortsvorsteher hielten eine Ansprache und berichteten dass die Verrohrung des Begleitgrabens sowie die Aufschüttung des Damms in den nächsten Jahren, wegen des Hochwassers, durchgeführt werden!

Der Kommandant schließt die Sitzung um 16 Uhr mit GUT WEHR!

Zusammengefasster Bericht des Kommandanten:

Unser derzeitiger Mannschaftsstand sind 55 Aktive Mitglieder und 18 Reservisten.

Wir konnten im vorigen Jahr Horst Wanhal, Daniela Stigleithner und Bernhard Fritz in unserer Wehr begrüßen!

Geprägt war das heurige Jahr vom Leithahochwasser, bei welchem wir 1 Woche im Einsatz waren. Ich möchte mich bei meinen Feuerwehrkameraden für den vorbildlichen Einsatz bedanken!

Der Dank gilt auch den anderen eingesetzten Wehren sowie den Frauen von Hollern und Schönabrunn sowie der gesamten Bevölkerung, welche uns beim Hochwasser tatkräftig unterstützt und versorgt haben!

Am 09.05.2009 wurde die Ausbildungsprüfung Techn. Hilfeleistung in Bronze und Silber mit Erfolg bestanden, wobei 11 Kameraden der FF-Hollern, 4 Kameraden der FF-Schönabrunn und 2 Kameraden der FF-Pachfurth teilnahmen!

Wir hatten im Jahre 2009 17 Einsätze und hielten 12 Übungen ab!

Das Funkleistungsabzeichen in Gold legten LM Schoderitz Josef und FM Gelb Alexander in der Feuerweherschule Tulln mit Erfolg ab!

Großen Dank an unsere Frauen und allen Freiwilligen Helfern die uns beim Feuerwehrfest und Stelzenschnapsen unterstützt haben!

Durch unsere gelungenen Feste im Jahre 2009 konnte der Kredit fürs KLF abbezahlt werden!

Für die Herstellung und Montage der neuen Seilwinde auch ein Dankeschön an

HLM Stigleithner Johann!

Von einem Gönner und Unterstützer unserer Wehr bekamen wir 5 Einsatzschutzjacken und 10 Schutzhelme, auch dafür ein Danke von allen Kameraden!

Das Stelzenschnapsen findet am 20.3. und das FF-Fest von 13-15 Mai 2010 statt!

Ich möchte mich nochmals für die Unterstützung im abgelaufenen Jahr bedanken und bitte euch dies auch im Jahre 2010 zu tun!

Gut Wehr!